

祝開校150周年



輝く今井っ子



【学校教育目標：夢や希望を見出し、未来をひらく子ども】

HPアドレス：<https://imai-e.fukuroi.ed.jp>

校庭では、セミの声が響き、ヒマワリがぐんぐん背を伸ばしています。保護者や地域の皆様には、1学期間、本校の教育活動に御理解・御協力をいただきありがとうございました。夏休みは、楽しい思い出をたくさん作り、充実した毎日を過ごしてほしいと思います。

1学期終業式 校長の話(児童向け)

72日間の一学期が終了します。一学期は長く感じましたか？それとも短く感じましたか？先生はあっという間の72日間でした。

6月の朝会では、朝いろいろな学年が混ざってドッジボールをやっている写真を紹介しました。今回紹介する写真はこれです。これは、代表委員会で話し合っている様子です。今年は代表委員会を放課後に行っています。そのため、企画委員会や各委員会の委員長、それから各クラスの代表者は、みんなが帰った後残って代表委員会に参加してくれています。みんなのために時間を使い、今井小がもっともっとよくなるように、真剣に話し合ってくれている様子は本当に嬉しいし、すごいなと思います。この「人のために動ける力」は、必ず自分を伸ばし、よりよい自分づくりのための力となります。企画委員会のみなさん、各委員会の委員長さん、各クラスの代表のみなさん、本当にありがとう。

さて、みなさんに本年度のスタート、【自分を大切にできる人】を目指してほしいとお話をしました。【自分を大切にできる人】はどんな人とお話したか覚えていますか？人と違ってもいい、出来ないことがあってもいい、間違えたり、失敗したりしてもいい、『こういう自分になりたいという思いを持ち、目標に向かって頑張れる人』とお話しました。WBCで活躍した大谷選手や栗山監督のことを話しましたが覚えているかな。

みなさんは4月から、クラスのみんなと学級のめあてに向けて一生懸命に取り組んでできました。みんなが決めた目標に向かって頑張る姿こそ【自分を大切にできる人】の姿そのものだと思います。

そこで、この1学期に、どんな自分を大事にする姿があったか、先生方に聞いてみました。すると、こんなにいっぱい自分を大切にできる姿を先生方が見つけました。今からその中のほんの一部をみんなに紹介します。

- ・いいところ見つけて、友達のいいところを発見し、友達から認められることで、頑張ろうと前向きに頑張る姿
- ・道徳の時間、感謝の思いを相手に伝えるように手紙に書く姿
- ・挨拶をよりよいものにしようと全体に広めようとしている姿
- ・困っていることや分からないことがあったら、そのままにしないで進んで聞く姿
- ・観音山や5Go交流を通して、みんなの前で話したり、自分で考えて行動したりする姿
- ・学級力アップの取り組みで、「相手を大切にしたい聞き方をする」という学級の課題に向けて、努力している姿
- ・授業で分かったことをその日の自主学習で取り組み、自信をつける姿
- ・友達の頑張りやよさを認め、自分もそうなりたいと努力している姿
- ・縦割り活動で、常に下級生のことを気にかけて、会の計画や準備、実行をしている姿
- ・こんな自分になりたいという姿をしっかりともち、学主面や生活面で努力している姿
- ・上手になりたいという思いで、家でも学校でも練習し、進んで友達に声をかけ、取り組んでいる姿
- ・自主学習でも、給食でも、授業でも苦手なことから逃げず、挑戦しようとする姿

先生方が見つけたどの姿も、人を思いやること、最後まで諦めないこと、挑戦すること、優しいこと、責任を果たすこと等、自分を大切にできる人に近づくものでした。みんな頑張った1学期でした。

さて、楽しい夏休みは明日から始まります。夏休みは37日間、長い夏休みにしかできないことにチャレンジしてみてください。また、事故やケガ、病気に気を付け、約束やマナーを守って、楽しく夏休みを過ごせるといいですね。

8月28日の二学期始業式に、元気いっぱい、笑顔いっぱいのみんなに会えることを楽しみにしています。これで先生のお話を終わります。

ホームページに夏休みの作品募集の応募票を載せているので、ダウンロードして御利用ください

裏面に「8、9月の下校時刻」があります。御確認ください。